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Ко всем колхозникам, колхозницам, руководителям 
бригад и звеньев колхозов Горьковской области

Письмо членов звена тов. А. Котова из колхоза им. Буденного
Павловского района

Дорогие товарищи!
Весна вступает в свои пра

ва. Близок сев. Мы должны от
лично подготовиться к первому 
дню выезда в ноле и провести 
все посевные работы на высо
ком агротехническом уровне.

Исторические решения XVIII 
Всесоюзной конференции ВКП(б) 
и постановление Совнаркома 
СССР и ЦК ВКП(б) о дополни
тельной оплате труда колхоз
ников за повышение урожай
ности сельскохозяйственных 
культур и продуктивности жи
вотноводства вдохновляют нас, 
колхозников, на новые успехи 
в сельском хозяйстве, на даль
нейшее укрепление экономиче
ской и оборонной мощи нашей 
великой Родины.

Постановление СНК СССР и 
ЦК ВЕЩб) о мероприятиях по 
дальнейшему развитию н ук
реплению картофельно-овощной 
и животноводческой базы во
круг г. Горького является дл% 
нас конкретной программой 
борьбы за получение высоких 
урожаев картофеля и овощей, 
за повышение продуктивности 
животноводства.

Наше полеводческое звено 
высокого урожая колхоза име
ни Буденного (деревня Шуль- 
гино), Тумботинского сельсове
та, Павловского района, в 1940 
году собрало с площади 3,5 га 
по 250 центнеров картофеля с 
каждого гектара.

Каким образом звено доби
лось такого урожая?

Осенью на участке была 
проведена глубокая зяблевая 
вспашка и внесено навоза по 
60 возов на гектар. Ранней 
весной, с первым же выездом 
в поле, произвели боронование 
зяби в два следа, а затем пе 
репашку с одновременным боро
нованием. Перед боронованием 
внесли на гектар по 90 кило
граммов сульфзтаммопия. Сади
ли картофель с междурядьями 
в 70 сантиметров и в рядке 50 
сантиметров. Семена картофеля 
сорта «Лорх».яровизировали.По

прогретую почву. Все меро
приятия по уходу за картофе
лем проводили своевременно и 
тщательно, в соответствии с аг
ропланом. Урожай убрали быст
ро, без потерь.

Воодушевленные решениями 
партии и правительства о до
полнительной оплате труда, мы 
решили бороться за еще более 
высокие урожаи картофеля. 
Звено встречает весну во все
оружии. За звеном закреплены*.на поверхность (для этого по
4 культуры. Картофель займет 
площадь в 4,8 гектара. Уро
жай с одного гектара, занято
го сортом «Ранняя роза», мы 
сдадим государству в июле. 1,5 
гектара идут под летнюю по
садку для выращивания высо
кокачественных семян картофе
ля.

Мы ставим себе целью соб 
рать в текущем году картофеля в 
среднем по 3 0 0  центнеров с ген 
тара при плане 165 центнеров. 
Раннего картофеля намечаем 
получить по 165 центнеров с 
гектара при плече 100 цент
неров. Такой урожай мы, без
условно, получим.

Посадку произведем исклю
чительно сортовыми семенами,— 
3,8 гектара будут засажены се
менами сорта «Лорх», 1,5 ге 
ктара— семенами «Ранней ро
зы». Для картофеля ранней вы
гонки семена уже заложили на 
яровизацию 5 апреля в теплое 
и светлое помещение с тем, 
чтобы до посадки они успели 
образовать зеленые толстые ро
стки. Для летней посадки семе
на прояровизируем на свету, 
под навесом за 25 дней до по
садки. Перед посадкой клубни 
обработаем азотобактерином.

Землю удобрим торфонавоз
ным компостом по 25 тонн на 
гектар и минеральными удоб
рениями. Весной с первым же

выездом в поле проведем боро
нование зяби в 2 следа, затем 
перепашку с заделкой удобре
ний на глубину 14 сантимет 
ров с последующим боронова
нием.

Участок под летние посадки 
будем содержать в чистоте и 
рыхлом состоянии. При заделке 
удобрения произведем углубле
ние пахотного слоя без выво
рачивания непахотной земли

борозде будет следовать второй 
плуг без отвала). Цосадку про
ведем в прогретую почву с меж
дурядьями в 70 сантиметров и 
в рядке 30 сантиметров, а кар
тофель ранней высадки— с меж
дурядьями в 60 сантиметров, а 
в рядке— 25 сантиметров. Глу
бина посадки 10 сантиметров, 
а для раннего картофеля— 8 
сантиметров.

Клубни будем высаживать в 
правый бок борозды. Вслед за 
этим проведем боронование лег
кой бороной. А последующие 
боронования— при образовании 
корки и появлении сорных трав. 
До начала окучиваний проведем 
рыхление междурядий. Первое 
окучивание проведем, когда 
всходы достигнут 2 0 -2 5  сан 
тиметров, второе— черев 10— 
12 дней. В момент окучивания 
проведем оправку растений 
Уборку произведем с тщатель
ной выборкой картофеля.

Все эти агромероприятия про 
ведем точно по агроплану.

Мы обращаемся ко всем кол
хозникам, колхозницам нашей 
области с призывом — по боль
шевистски бороться за высокий 
урожай картофеля и развер
нуть массовое социалистическое 
соревнование и стахановское
движение за получение 200 и 
более центнеров картофеля с 
каждого гектара!

А- НОТОВ, руководитель звена высокого урожая кол 
хоза имени Буденного, Павловского района.

ЧЛЕНЫ ЗВЕНА: А Н Р Я Н Н В А , А БАСАРУКИНА. К. СО 
ФОНОВА, А . КОЗИНЦЕВА, А. КОТОВА, И. КОТОВ, Г . БО РУ- 
НОВ, В КОЗИНЦЕВ, Е Н. БАСАРУКИНА, Е . СОФОНОВА, 
Е . Г. БАСАРУКИНА.

садку картофеля производили в

ЗА ПЕРВЕНСТВО В РАЙОНЕ
Оживленно в колхозе «Свобода», Чемашихін- 

ского сельсовета. Как и подобает передовикам, 
СКВ08НИЕ0ВЦЫ многое сделали для проведения 
весеннего сева в сжатые агротехнические сро
ки с применением новейших достижений агро
науки. Но бригадиры, звеньевые и все колхоз
ника не успокоились проделанным. Еще н еще 
рав проверяют, все ли сделано, не упущена ли 
ив виду какая-нибудь деталь, мелочь. Осматри
вают отремонтированные плуги, бороны, сеялки, 
проверяют качество ремонта. Заготовлено 22 
тонны минеральных удобрений. Расставлены 
люди— каждый внает, какая работа ему пред
стоит во время сева.

С нетерпением ожидают начала полевых ра
бот сквозниковцы. Их заветная мечта— быть пе
редовыми в районе.

А Вертохин.

Беспечные руководители
Колхоз «Красный пахарь» в подготовке к 

весеннему севу занимает последнее место в 
Кирилловском сельсовете. Равнодушные ру
ководители колхоза как будто не замечают 
наступления весны. В колхозе до сих пор 
не отремонтирован инвентарь, не отсортиро
ваны семена. С осени плуги, бороны были 
оставлены на улице и сейчас вытаивают из 
под снега. Не обеспечились здесь и семена
ми— нехватает восьми цевтнеров льносемени, 
25 центнеров овса, двух центнеров гороха, 
шести центнеров клеверосемян и 139 центне
ров картофеля. Ничего не сделано по орга
низации труда, заготовке местных и мине
ральных удобрений, подготовке коня.

Правление колхоза с исключительной бес
печностью взирает на такое состояние.

в,  Громов.

ТЕЛЕГРАМ М АМинистра Иностранных Дел Японии г. Иосуке Мацуока Председателю Совнаркома С С С Р  и Народному Комиссару Иностранных Дел тов. В. М. Молотову
Его превосходительству господину 

М О Л О Т О В У  
Моста, Кремль.

Подписанным сегодня Пактом мы направили наши нации 
на новый путь дружбы. Я  верю, что этот документ послужит 
нам маяком в улучшении наших отношений, и я весьма бла
годарен Вашему превосходительству за умелое участие, кото
рое вы приняли в осуществлении быстрого заключения Пакта.

Разрешите мне весьма искренне поблагодарить Вас за лю
безный прием, которого удостоило меня Ваше правительство. 
Я уношу с собой только очень приятные воспоминания о своем 
временном пребывании в Вашей великой стране.

Я  желаю Вашему превосходительству здоровья и счастья.
„ Иосуке Мацуона.
Ярославль, 13 апреля 1941 года.ТЕЛЕГРАМ М АПредседателя Совнаркома СССР и Народного Комиссара Иностранных Дел тов. В. М. Молотова Министру Иностранных Дел Японии г. Иосуке Мацуока 

Гор. Свердловск.
Министру Иностранных Д ел  

' И п о н и и
Господину И О С У К Е  М А Ц У О К А

Сердечно благодарю Вас, Господин Министр, за выражен
ные Вами теплые чувства по случаю подписания Пакта о ней
тралитете между Советским Союзом и Японией, быстрое заклю
чение которого я отношу к Вашему активному и благотворно
му участию.

Выражаю твердую уверенность в том, что этот Пакт 
явится вехой в развитии новых, дружественных отношений 
между СССР и Японией и будет служить интересам мира.

Я  желаю Вам, Господин Министр, здоровья и успехов в 
Вашей деятельности.

„  В. Молотов.
Москва, 14 апреля 1941 года.

--------------- > 1 ш<---------------

Весь инвентарь—в полной готовности
Для проведения сева в сжа

тые сроки не маловажную роль 
играет своевременная подготов
ка сельскохозяйственного ин
вентаря. Из опыта прошлых 
лет мы убедились, что выход 
из строя сеялки или плуга во 
время сева затягивает его на 
несколько дней. Ремонт инвен
таря в 1941 году мы начали 
с первого января, закончили 
15 февраля. После этого созда
ли комиссию по проверке ка
чества ремонта. При проверке 
выявился ряд недостатков, ко

торые были сразу устранены.
Вклгочиешись в предмайское 

социалистическое соревнование 
на лучшую подготовку к ве 
сеннему севу, привели весь ин
вентарь в хорошее состояние. 
Особенно хорошо работал по 
ремонту кузнец П. Лебедев 

Сейчас пять сеялок, 26 
плугов, 27 телег, 22 пружин
ных и 8 борон «зиг заг»— на
ходятся в полной готовности.

В. Волков.
бригадир колхоза «Красный 
пахарь».К сведению редакторов стенгазет

В среду 16 апреля в 7 часов 3J минут вечера райком 
ВКІІ(б) и редакция газеты «Соцстройка» созывают совещание 
по вопросу «О задачах стенных газет в связи с решениями 
ХѴШ партконференции». Обязаны явиться редакторы стенга
зет (или их заместители) заводов, предприятий и учреждений 
района к указанному времени в партийный кабинет (Красные- 
Б а к и ) ,
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ѴІ-я сессия районного 
Совета

Отчеты и выборы партийных органов

В партийной организации колхоза 
„Красный пахарь“

14 апреля коммунисты Ва- 
вилихинской первичной пар
тийной организации заслушали 
отчетный доклад секретаря пар
торганизации тов. Смородова.

За отчетный период партий
ная организация колхоза доби
лась ощутительных успехов в 
области укрепления экономики 
колхоза. Организовавшись в 
июне месяце прошлого года, 
партийная организация удели
ла серьезное внимание выпол
нению постановления СНК СССР 
и ЦК ВКП(б) о мероприятиях 
по развитию общественного жи
вотноводства в колхозах. Если 
в 1940 году колхоз имел две 
фермы, то сейчас— четыре, за 
1940— 41 год вновь созданы 
овцеводческая и птицеводческая 
фермы. План развития живот
новодства перевыполнен.

Большая работа проведена 
по повышению урожайности. 
По инициативе коммунистов в 
колхозе проведен ряд новых 
агротехнических мероприятий 
(термическое протравливание, 
нитрагирование и т. д.) В 
результате по сравнению с 
1938— 1939 годами, в 1940 го
ду урожай увеличился почти в 
два раза.

Наряду с успехами партий
ная организация имеет много 
недостатков За отчетный период 
парторганизация слабо работа
ла над воспитанием молодых 
коммунистов. В организации 
два товарища— с просроченным 
кандидатским стажем (Жарков, 
Торопов), секретарь партийной 
организации не оказал им 
помощи для вступления в чле
ны ВКП(б).

Отсутствие надлежащей во
спитательной работы с комму
нистами привело к тому, что 
в партийной организации име
лись случаи пьянки, за что 
коммунисты тт. Хренов, Торо
пов и Баринов имеют партий
ные взыскания.

Слабо партийная организа
ция занималась вопросами тео

ретического воспитания комму
нистов, секретарь партийной 
организации тов. Смородов ос
лабил контроль над коммуни
стами и, как следствие, комму
нисты Торопов, Жарков изуча
ют третью и четвертую главы.

Плохо партийная организа
ция руководвла стенной газе
той. За 1941 год выпущено 
всего лишь два номера. Редак
тор газеты коммунист т. Абаи- 
мов проявил полную беспеч
ность, а партийная органи
зация не спросила с него 
ответственности за поручен
ное дело.

Выступая в прениях,канди
дат в члены ВКП(б) тов. Дмит
риева отметила достижения 
парторганизации и указала на 
ряд существенных недостатков. 
До ХѴШ партийной конферен
ции,— говорит т. Дмитриева,— 
партийная организация и сек
ретарь тов. Смородов еще не
достаточно занимались вопроса
ми сельского хозяйства, в си
лу чего были промахи в под
готовке к весеннему севу. Со 
стороны партийной организа
ции не было достаточно уделе
но внимания роли агронома в 
колхозе. Были попытки не про
водить яровизацию картофеля 
и только при упорной настой
чивости за это взялись по-на
стоящему. Сейчас подготовляет
ся помещение и будет проведе
на яровизация для посадки на 
пяти гектарах.

Агитколлектив, хотя и рабо
тал, но его работа оставляет 
желать лучшего. Еще сами ком
мунисты в недостаточной мере 
ознакомлены с постановлением 
о дополнительной оплате труда 
в колхозах. Имеются неправиль
ные понимания у колхозников. 
Работу агитколлектива необхо
димо контролировать и требовать 
от агитаторов проведения си
стематических занятий.

Тов. Баранов сказал, что 
колхоз не полностью подгото- 
вился к весеннему севу. Если

отремонтированы плуги, боро
ны, сеялки, телеги, то еще не 
полностью завезены минераль
ные удобрения. По плану кол
хоз должен собрать 70 центне
ров золы, имеется всего 55 
центнеров.

Постановление СНК СССР и 
ЦК ВКП(б) о дополнительной 
оплате, говорит тов. Ковшарев, 
нашло горячий отклик среди 
кадров животноводства. С по
становлением ознакомлены все 
работники животноводческих 
ферм. Составлены планы удойно
сти и выращивания молодняка. 
Реализуя постановление, доярки 
и свинарки добились перевы
полнения плана. За перевыпол
нение плана удойности первого 
квартала дояркам начислен 
аванс молока, за перевыполне
ние плана получения приплода 
свинарка Хренова получит 
авансом двух поросят. На фер
ме налажен учет удойности ко
ров и привеса молодняка. Сре
ди работников ферм два раза 
в неделю проходит зоотехниче
ская учеба, три-четыре раза 
проводится громкая читка га
зет.

указал тов. Абаимов,— слабо ру
ководила работой комсомоль
ской организации, не мобили
зовывала комсомольцев на вы
полнение поставленных задач. 
Из состоявшихся 16 собраний 
за отчетный период было лишь 
всего одно открытое, эю  гово
рит о том, что партийная ор
ганизация не уделила должно
го внимания привлечению ком
сомольцев на разрешение воп
росов по улучшению работы 
колхоза.

Выступившие члены и кан
дидаты партии подвергли спра
ведливой критике работу пар
тийной организации.

Работа за отчетный период 
признана удовлетворительной. 
Секретарем партийной органи
зации избран тов. Смородов, за
местителем — тов1 Ковш ареш ^

14 апреля в помещении парт
кабинета проходила шестая оче
редная сессия Красно Ваковского 
районного Совета депутатов тру
дящихся. На сессии присутствуют 
депутаты районного Совета, пред
седатели исполкомов сельских 
Советов, заведующие отделами 
райсовета, директора школ. Пред
седательствует— депутат т о в .  
П. А. Ковалев, секретарь— депу
тат тов. П. Т. Грувдева. Сессия 
единогласно утвердила внесен
ную исполкомом райсовета сле
дующую повестку дня.

1. Утверждение бюджета райо
на на 1941 год а отчета об ис
полнения бюджета за 1940 год.

2. Итоги учебно-воспитатель
ной работы школ за третью чет
верть учебного года и подготовка 
к новому учебному 1941 — 42 
году.

С докладом по первому вопро
су выступил заведующий рай- 
финотделом тов. Головин. Он ска
зал, что бюджет на 1941 год 
предусматривает доходы в сум 
ме 3813,5 тыс. рублей, расходы 
в сумме 3313,5 тыс. рублей, в 
том числе на социально-культур
ные мероприятия 1711,8 тыс. 
рублей, на здравоохранение 647,0 
тыс. рублей, на финансирование 
местной а топливной промышлен
ности 65,0 тыс. рублей.

Бюджет 1940 года районом по 
доходам выполнен в сумме 3160,3 
тыс. рублей, что составляет 90 
процентов, по расходам в сум
ме 3286,3 тыс. рублей, что со
ставляет 93 процента.

Далее докладчик останавли
вается на недостатках финансо
вой работы в районе, критикует 
плохую работу сельских советов, 
не обеспечивших выполнение пла
на мобилизации средств.

Депутат райсовета тов. И. А. 
Бондырев укааал на плохую ра
боту промысловой кооперации, 
недодавшей в доходную часть 
местногс бюджета многие тысячи 
рублей. Большую долю в доходах 
района занимают отчисления ле
сной промышленности, во так 
как последняя также работала 
плохо, то зто существенно ска
залось на выполнении доходной 
части бюджета района.

Депутат тов. А. А. Сенин

критиковал районный финансо
вый отдел за слабый контроль 
над деятельностью ряда хозяй
ственных организаций. Райфо,—  
говорил он,— не учитывает воз
можностей в выполнении фин
плана рядом сельсоветов. Так, 
Чемашихинскому сельсовету в 
план мобилизации средств были 
включены такие суммы, поступ
ления которых на территории 
сельсовета не могло и быть.

О недостатках работы финан
сового аппарата, о недостаточ
ной мобилизации финансового 
актива на выполнение фзнадана, 
о слабом контроле над деятель
ностью отделов райсовета, хозяй
ственных я кооперативных ор
ганизаций, о мероприятиях, обе
спечивающих успешное выпол
нение бюджета 1941 года гово
рили депутаты М. В. Клепиков, 
А. М. Гарннов, А. В. Барабохин, 
председатель исполкома Козлов
ского сельсовета М. П. Смврнов, 
зав. райсберкассой И. II. Фор- 
сов, инспектор нархозучета М .II. 
Козлов, представитель облфо тов. 
Воробьев, управляющий отделе
нием госбанка А. U. Ведров.

** *
Затем сессия заслушала доклад 

заведующего РОНО тов. Во
робьева и содоклад председателя 
постоянной школьной комиссии 
при райсовете депутата тов. 
А. Г. Цапана.

В прениях по зтому вопросу 
выступила депутаты тов. тов. 
С. 11. Мутин, Ü. II. Мартынова, 
Ф. М. Гордиенко, А. В. Смолин; 
директора шкод тов. Імар 
СІий, Ионов, Соколов, Кузнецов, 
экономист райплана М. К. Крух- 
кин, инспектор PUHU В. 11. Абаи
мов. Они критиковали руковод
ство ГиНО, отдельных директо
ров в заведующих школами за 
недостатки в учебно-воспитатель
ной работе. Следствием ѳтих не
достатков и недостаточной под
готовки учителей явилось то, 
что успеваемость в школах в 
третьей четверти составляла все
го 82 проценга.

** *
Приняв решения по обоим воп

росам, сессия закончила свою 
работу. ______

Итоги роботы л 
кооперации в

.С изданием постановления 
СНК СССР и ЦК ВКП(б) от 9 
января 1941 года лесопромыс 
довой кооперации созданы еще 
более благоприятные условия 
для быстрого роста и безуслов
ного выполнения производст
венных планов артелями пром 
кооперации нашего района. Ру
ководствуясь этим постановле
нием и решениями ХѴИІ Все
союзной партконференции, боль
шинство артелей неплохо спра
вилось с выполнением произ
водственных планов первого 
квартала 1941 года. Красно 
Ваковская судостроительная ар
тель в течение первого кварта
ла годовую программу выпол
нила на 40 процентов, Зубов
ская— на 41,7 процента, Зуби- 
лихинская — на 38,3 процента 
Носовская, на протяжении ря 
да лет не выполнявшая произ
водственных планов, план пер
вого квартала выполнила на 
104 пр щента Неплохо работа 
да Усольцевская артель, Ива-

1 квартале
новский и Березовсцкий пром
колхозы.

Но в районе имеются и пром
кооперативы, работавшие в те
чение первого квартала совер 
шенно неудовлетворительно. Это 
Сарафанихивский нромколхоз, 
выполнивший годовую програм
му в первом квартале на 18 
процентов, Шамапихинская ле- 
соартель— на 19 процентов В 
чем причина невыполнения про 
изводственных планов? Причи
на заключается в том, что ру
ководители данных промкоопе- 
ративов не сумели мобилизо 
вать своих членов на быстрей
шее выполнение производствен
ных планов, всю работу пусти
ли на самотек при отсутствии 
графика работы, укреплением 
трудовой дисципливы на про
изводстве не занимались, в ре
зультате чего оборудование ис
пользовалось не полностью.

Взять, например, Сарафани- 
хинсьий промколхоз В течение 
всего второго квартала на про

изводстве всего эдесь работают 
пять человек. Остальные чле
ны работают на станции Вет- 
лужская в разных организа
циях. Решения ХѴШ парткон
ференции с членами промкод- 
хоза здесь не обсуждались, 
соцсоревнование не развернуто, 
учет производительности труда 
отсутствует, правление артели 
не знает своих лучших людей, 
стахановцев. Бюро Райкома 
ВКШб) было вынуждено ре 
комендовать членам Сарафани- 
хинского нромколхоза снять 
председателя промколхоза Кост
рова с работы за срыв произ 
водственной программы перво
го квартала. ХѴШ партконфе
ренция поставила задачу о пол
ном и правильном использова
нии обору дования, сырья и ин
струментов, но этим вопросам 
в Деринской лесохимартели в 
течение всего рабочего сезона 
(IV кв. 1940 г. и первый квар
тал 1941 года) ве уделяли 
внимания. Вмесю 23 реторт, ра
ботало всего 19, причем и эти 
19 реторт работали с перебоя
ми. В Зубовской лесохимартели 
с первого апреля 1941 года 
приостановлена работа всего 
спирто-порошкового примфовда.

Руководители этой артели 
остановку промфонда об'ясняют 
отсутствием сухих курвых дров. 
А ведь председатель артели тов. 
Стариков и зав. производством 
тов. Филиппов великолепно зна
ют, что выхода продукции из 
свежесрубленной березы (дровJ 
немного ниже, чем из дрив воз
душной сушки, для переработ
ки их требуется только при
мерно на 60 процентов боль
ше расхода топлива. Значит 
можно было вести заготовку 
дров и тут же переработку их. 
Ь этой же артели совершенно 
недостаточно велась борьоа за 
качество иродукции: в январе 
месяце текущего года сдана 
покупателю партия порошка с 
содержанием уксусной КИСЛО 
ты 53 проценюв, вместо би 
процентов, установленных по 
UCly.

Низкого качества вырабаты
вает мебель канифольный за
вод. Неудовлетворительно идет 
освоение производств по вира 
битке товаров ширпотреба. Нес
мотря на спущенный алан, ар
тель «Советская канифоль» до 
сего времени не может освоить 
производство мягкой мебели

Годовой план по выработке ко
лесной мази в течение первого 
квартала выполнен на 5,3 про
цента.

Несмотря на наличие рабо
чей силы, Зу бовская, Носовская 
и Деривская артели медленно 
принтупают к заготовке дров. 
Еще хуже обстоит с подготов
кой к подсочному промыслу в 
артели «Советская канифоль». 
Задание по добыче Живицы здесь 
составляет 150 тонн. Для вы
полнения этого задания райсо
вет выделил 1U8 человек раб
силы из разных колхозов райо
на, но договора заключены толь
ко с 13 раоочими. Заключением 
договоров занимаются исключи
тельно нроммастера, а правле
ния артелей стоят в стороне. 
Производственную деятельность 
артели следует считать успеш
ной только в том случае, ког
да план выполнен и по вало
вой продукции и по ассортимен 
Там, при наличии хорошего ка
чества продукции, dioro от нас 
требуют интересы страны И 
исторические решения ХѴШ 
партконференции.

И. П оти и н ,
член оргбюро леснромсоюза.
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Рабочий класс и трудящие
ся Советского Союза добились 
в истекшем 1940 году новых 
успехов в социалистическом 
строительстве, которые обеспе
чили дальнейшее укрепление 
экономической и обороьной мо
щи советского государства.

План развития народного хо
зяйства СССР на 1941 год, 
одобренный XVIII Всесоюзной 
конференцией ВКН(б), устанав
ливает в качестве главной хо
зяйственной задачи— дальней
ший рост основных отраслей 
промышленности и всего народ, 
ного хозяйства— металлургии, 
машиностроения, сельского хо
зяйства, транспорта, и в осо
бенности, дальнейший рост 
производства чугуна, стали, 
цветных металлов, угля, нефти, 
и максимальное развитие ма
шиностроения всех видов.

XI пленум ВЦСПС считает 
важнейшей задачей профсоюз
ных организаций в их работе 
по выполнению народнохозяй
ственного плана— мобилизацию 
широких масс рабочих, инже
неров, техников и служащих 
на борьбу за дальнейший под'ем 
промышленности и транспорта, 
га выполнение и перевыполне
ние плана развития народного 
хозяйства на 1941 год.

Профсоюзные организации 
должны активно вести работу 
по ликвидации недостатков в 
работе промышленности и трап 
спорта, вскрытых ХѴШ Все
союзной конференцией ВКІІ(б).

Задачи дальнейшего подъема 
промышленности и транспорта 
и развития народного хозяй
ства в целом требуют, чтобы 
профсоюзные организации ре
шительно повернули свое вни
мание к вопросам организации 
труда и производства, к воп
росам заработной платы, орга
низации социалистического со
ревнования.

Пленум ВЦСПС отмечает, что 
профсоюзные организации и, в 
особенности, центральные ко
митеты профсоюзов в своей по
вседневной работе не уделяют 
должного внимания нуждам и 
интересам промышленности и 
транспорта, не проявляют не
обходимой заботы о том, чтобы 

* предприятия, шахты, железвые 
дороги работали планомерно и 
без рывков и штурмовщины 
выполняли свои производствен
ные планы.

Центральные, областные и 
фабрично-заводские комитеты 
неудовлетворительно руководят 
социалистическим соревнова
нием и стахановским движением 
и допускают немало бюрокра 
тических извращений, подменяя 
творческую инициативу рабо
чих и служащих иарадностью 
и шумихой.

Профсоюзные организации 
плохо р у к о в о д я т  ра 
ботой производственных сове
щаний. Производственные со
вещания созываются нерегуляр
но, на их обсуждение не ста
вятся конкретные вопросы про
изводства. Отдельные профсоюз
ные организации не проявляют 
необходимой настойчивости в 
проведении в жизнь принятых 
на производственных совеща
ниях предложений рабочих и 
инженерно-технических работ
ников.

Многие профсоюзные органи 
зации и, в особенности, цент
ральные комитеты профсоюзов 
недостаточно занимаются вопро
сами нормирования труда, ор
ганизации заработной платы и 
терпимо относятся к извраще
ниям и гнилой практике урав
ниловки в заработной плате.

Пленум отмечает неудовлет
ворительное состояние культур
но-воспитательной работы сре
ди членов профсоюзов и отрыв 
ее от производственных задач.

Пленум особо отмечает нали
чие невнимательного, а порой 
формально - бюрократического 
отношения профсоюзных орга 
нов к поступающим в проф
союзные организации предло
жениям рабочих, инженеров и 
техников об улучшении орга
низации труда и производства, 
а также к сигналам с их сто
роны о бесхозяйственности и 
неполадках.

Профсоюзные организации 
притерпелись как к этим, так 
и к другим недостаткам в ра
боте и не принимают мер к их 
устранению.

Центральные комитеты проф
союзов не вскрывают недостат
ков в работе профсоюзных ор
ганизаций, плохо руководят фа
брично-заводскими и местными 
комитетами и нередко сводят 
свою руководящую роль к по
верхностным обследованиям и 
верхоглядским решениям.

В целях поддятия работы 
профсоюзных организаций на 
уровень требований, вытекаю
щих из решений ХѴШ Всесоюз
ной конференции ВКП(_б) и пла
на развития народного хозяй
ства на 1941 г., XI пленум 
ВЦСПС постановляет:

1. Обязать все профсоюзные 
организации покончить с имею
щимися недостатками в своей 
работе, повернуть внимание к 
вопросам организации труда и 
производства, к вопросам зара
ботной платы, организации со* 
циалистического соревнования и 
активно бороться за ликвида
цию недостатков в работе про
мышленности и транспорта, 
вскрытых XVIII Всесоюзной кон
ференцией ВВІІ(б).

г Пленум обязывает цент
ральные, областные, фабрично- 
заводские я местные комитеты 
всемерно развертывать социа
листическое соревнование рабо
чих и служзщих на дальней
ший под'ем промышленности и 
транспорта, на выполнение и 
перевыполнение плана разви
тия народного хозяйства на 
1941 г.

Профсоюзные организации 
должны шире развивать стаха
новское движение, направляя 
инициативу стахановцев на по
вышение производительности 
труда, на разрешение конкрет
ных задач, стоящих перед пред
приятием, шахтой, железной 
дорогой,на подтягивание отстаю
щих участков производства. Не
обходимо в ближайшее время 
покончить с бюрократическими 
извращениями, парадностью и 
шумихой в руководстве социа
листическим соревнованием и 
стахановским движением.

Центральные комитеты проф
союзов должны обобщать рабо
ту фабрично заводских и мест 
ных комитетов по организации

социалистического соревнования 
и развитию стахановского дви
жения и распространять луч 
шие методы работы фабрично 
заводских комитетов между все
ми профсоюзными организация
ми.

Центральные комитеты проф
союзов должны обеспечить, что
бы фабричные, заводские и ме
стные комитеты’ ежемесячно под
водили итоги результатов со
циалистического соревнования и 
развития стахановского движе
ния, вскрывали имеющиеся не
достатки в этом деле и прини
мали меры к их устранению.

3. Пленум предлагает цент
ральным, областным, фабрично- 
заводским и местным комите
там улучшить работу производ
ственных совещаний, всемерно 
используя их для обмена про
изводственным опытом и раз
вития творческой инициативы ра 
бочих, стахановцев, инженерно- 
технических работников, для 
развертывания критики и само
критики недостатков производ
ства.

Центральные, областные, фаб
ричные, заводские и местные 
комвтеты должны проявлять 
больше инициативы в деле улуч
шения организации труда на 
предприятиях промышленности 
и транспорта.

Профсоюзные организации 
должны обеспечить регулярный 
созыв производственных сове
щаний и обсуждение на них 
конкретных вопросов производ
ства: о работе по графику, о 
полном использовании оборудо
вания, станков, машин, о хо
зяйственном расходовании ин
струмента, материалов, топлива 
и электроэнергии, о внедрении 
приспособлений, повышающих 
нроизводительностыруда, о про
стоях и авариях, о браке и не
комплектности продукции и т. д.

Профсоюзные организации 
обязаны вести более решитель
ную борьбу с простоями и ма
лейшими неполадками на про
изводстве, настойчиво добивать
ся их устранения, добиваться, 
чтобы рабочим во-вреня пода 
вался к рабочему месту мате
риал, детали и инструмент.

Пленум обязывает профсоюз
ные организации, наряду с со
зывом общезаводских, цеховых, 
участковых и групповых про- 
изводственвых совещаний, со 
зывать также производственные 
совещания по профессиям.

Фабричные, заводские и це
ховые комитеты обязаны доби
ваться, чтобы каждое предло
жение, принятое производствен
ным совещанием, дающее воз
можность улучшить работу и 
вскрывающее новые резервы 
для роста производительности 
труда, внедрялось в произвол 
ство.

4. Центральные, областные, 
фабрично-заводские и местные 
комитеты в области заработной 
платы должны добиваться строго 
го и последовательного прове
дения принципа материального 
поощрения хорошо работающих, 
большей оплаты квалифициро
ванного труда, сравнительно с 
неквалифицированным.

В этих целях профсоюзные 
организации должны добивать
ся внедрения сдельной системы 
оплаты труда для рабочих на

всех работах, поддающихся нор
мированию, и всемерно содейст
вовать введению премиальной 
системы для руководящих ра
ботников предприятий.

Пленум обязывает все проф
союзные организации добивать
ся ликвидации до конца гни
лой практики уравниловки в 
заработной плате и решительно 
бороться против незаконных 
доплат к заработной плате за 
непроизведенную работу, явля
ющихся не чем иным, как рас
хищением государственных 
средств.

Фабричные, заводские, цехо
вые комитеты должны устано
вить контроль за пересмотром 
устаревших норм выработки, 
своевременным введением новых 
норм выработки на работах, 
где проведены организационно
технические мероприятия.

Учитывая, что опытно-стати
стические нормы тормозят рост 
производительности труда, пле
нум обязывает профсоюзные 
организации добиваться замены 
этих норм техническими нор
мами выработки, обеспечиваю
щими использование оборудова
ния на полную мощность.

Пленум обязывает все проф
союзные организации повсед
невно заниматься вопросами 
заработной платы, знать состоя 
ние заработной платы не толь
ко в средних показателях по 
промышленности и транспорту, 
но и уровень заработной пла
ты рабочих по профессиям и 
разрядам.

5. Пленум обязывает проф 
союзные организации постоян
но помогать рабочим и работ
ницам в повышении их квали
фикации, помогать рабочим и 
работницам, не выполняющим 
нормы выработки, овладевать 
техникой производства, стаха
новскими методами работы.

6. Пленум считает, что проф
союзные организации плохо 
борются за наведение элемен
тарного порядка и чистоты в 
предприятиях и на железных 
дорогах.

Отдельные центральные и 
фабрично-заводские комитеты, 
вместо борьбы за немедленное 
наведение частоты и элементар
ного порядка, встали на путь 
создания бригад и комиссий, 
стали организовывать рейды, 
походы и общественные смот
ры по чистоте, с установле
нием премий и т. п.

Пленум обязывает профсо 
юзныѳ организации добиться 
от директоров предприятий и 
начальников цехов, чтобы бы
ли наведены и повседневно 
поддерживались чистота и эле
ментарный порядок в пред
приятиях промышленности и 
транспорта.

Профсоюзные организации 
должны воспитывать у всех 
работающих нетерпимое отно
шение к грязи и бескультурью 
на производстве, профессио
нальное самолюбие за содержа
ние в чистоте машин, станка 
и инструмента и чувство от
ветственности за сохранность 
социалистической собственно
сти.

7. Пленум обязывает все 
профсоюзные организации уси
лить свою работу по укрепле

нию трудовой дисциплины, па' 
мятуя о том,что задача борь
бы с текучестью рабочей силы 
и прогулами является ве крат
ковременной кампанией, а тре
бует повседневной работы в 
массах.

Профсоюзные организации 
должны повседневно бороться 
за то, чтобы выполнить указа
ние ХѴШ  Всесоюзной конфе
ренции ВКП(б) о полной лик
видации прогулов.

8. Пленум обязывает проф
союзные организации улуч
шить культурно-воспитатель
ную работу среди членов проф
союзов и в ближайшее время 
ликвидировать отрыв в работе 
дворцов культуры, клубов и 
красных уголков от производ
ственных задач, стоящих пе
ред предприятиями промышлен
ности и транспорта.

Дворцы культуры, клубы и 
красные уголки должны так 
организовать свою работу, что
бы она способствовала развер
тыванию социалистического со
ревнования, развитію стаханов
ского движения, улучшению 
качества продукции, укрепле
нию трудовой дисциплины. 
Профсоюзные организации, 
дворцы культуры и клубы дол
жны широко вести пропаганду 
лучших методов работы стаха
новцев, новейших достижений 
науки и техники в данной от
расли промышленности, показы
вать на конкретных примерах 
тот вред, который нарушители 
трудовой дисциплины и брако
делы наносят производству, а 
следовательно, и всему народ
ному хозяйству.

9. Пленум отмечает, что от
дельные профсоюзные органи
зации еще до сих пор в рабо
чее время поручают рабочим и 
служащим выполнение общест
венных обязанностей, созывают 
в рабочее время различные со
вещания и заседания, чем под
рывают дисциплину труда на 
предприятиях.

Пленум предлагает всем проф
союзным организациям покон
чить с подобной практикой и 
запрещает:

а) созыв на предприятиях и 
в учреждениях в рабочее вре
мя собраний, заседаний и вся
кого рода совещаний;

б) вызов в рабочее время 
рабочих и служащих;

в) снятие рабочих и служа
щих предприятий и учрежде
ний для посылки их на про
ведение текущих кампаний 
или в командировки по шеф
ским и т. п. делам;

г) отвлечение в рабочее вре
мя рабочих и служащих пред
приятий и учреждений от их 
непосредственной работы для 
участия, по поручению обще
ственных организаций, в об
следовательских комиссиях и 
бригадах.

Установить, что рабочие и 
служащие предприятий и учреж
дений выполняют поручения 
общественных организаций 
только в нерабочее время’

10. Пленум считает, что для 
поднятия работы профсоюзных
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организаций на уровень требо
ваний, вытекающих из реше
ний XVIII Всесоюзной парт
конференции, необходимо улуч
шить также организационную 
работу профсоюзных организа
ций. Необходимо, прежде всего, 
улучшить руководство фабрич
но-заводскими и местными ко
митетами со стороны централь
ных комитетов профсоюзов.

Центральные комитеты проф
союзов обязаны изучать и хо
рошо знать работу всех фаб
рично-заводских и местных ко
митетов, оказывать им свое
временную и нужную практи
ческую помощь. Для этого ЦК 
профсоюзов должны усилить 
живую связь с местами, лик
видировать гастролерство при 
поездках работников ЦК сою
зов на предприятия и сосредо
тачивать главное внимание на 
проверке выполнения фабрич
но-заводскими и местными ко
митетами решений руководя
щих профсоюзных органов, на 
изучении состояния профсоюз-

ной работы и оказании прак
тической помощи ФЗМК.

Пленум ВЦСПС выражает 
твердую уверенность в том, 
что профессиональные союзы 
под руководством п а р т и я  
Ленина-Сталина добьются но
вых успехов в деле организа
ция широких масс рабочих в 
служащих на борьбу за выпол
нение решений XVIII Всесоюз 
ной конференции ВКП(б) и 
плана развития народного хо
зяйства СССР на 1941 г., на 
борьбу за дальнейший рост 
экономического а оборонного 
могущества социалистического 
государства.

Выполнение народнохозяй
ственного плана на 1941 год 
обеспечит нашей стране даль
нейшее продвижение вперед 
по осуществлению историчес
кой задачи, поставленной това
рищем Сталиным на XVIII 
с'езде ВКП(б),—догнать и пе
регнать главные капиталисти 
ческие страны также и в эко
номическом отношении.

Новый дрейфующий лагерь 
в Центральной Арктике

После кратковременного пре
бывания на мысе Шмидта са
молет «СССР— II— 169», управ
ляемый летчиком Черевичным, 
12 апреля в 21 час 08 минут 
по московскому времени воз
вратился на свою базу— остров 
Врангеля. Здесь в течение не
скольких часов на борт воз
душного корабля было погру
жено разнообразное научное

13 апреля в 1 час 45 ми
нут самолет взял курс на се
вер. С самолетом беспрерывно 
поддерживалась радиосвязь.

В тот же день, выбрав льди

ну, экипаж самолета совершил 
посадку.

Размер льдины, на которой 
расположилась высокоширотная 
воздушная экспедиция, дости
гает 400 X 1200 метров.Поверх
ность ее покрыта жесткими 
застругами. Вокруг льдины 
много торосов. В 9 часов 22 
минуты 13 апреля с дрейфую
щей льдины радист Макаров 
передал :

— Полным ходом разбиваем 
лагерь. Заняты научной рабо
той. Солнышко ярко светит. 
Температура— 20 градусов Ве
тер дует с силой в три балла. 
Все в порядке. (ТАСС)Шахматный матч-турнир

14 апреля доигрывалась пар
тия из 12 тура Смыслов— Пе
рес и игралась пропущенная из 
второго тура партия Болеслав- 
ский— Бовдаревский. Лилиен
таль болен, и его партия с 
Ботвинником не доигрывалась.

Смыслов играл точно и не 
допускал ошибок. На 72 ходу 
Перес вынужден был сдаться.

Партия Болеславского про
тив Бондаревского отложена с 
большими шансами на выиг
рыш у Болеславского. (TACCj

Наладить хороший учет 
в колхозах

Хорош о  поставлен учет
в Вавилихинском  колхозе 
«Красный пахарь» Зубили- 
хинского  сельсовета. Сче
товод М . Ж арков организо
вал свою работу в соответ
ствии с Постановлением

счетовод И льинского  кол 
хоза «Спартак» П естихин - 
ского сельсовета тов. Г у 
ров. В работе делает гр у - , г 
бые ош ибки Обработки ТРИ) “ Ф'“ 
приусадебных участков  не I Франция
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Отклики иностранной 
печати на заключение 

советско-японского 
пакта о нейтралитете

Япония
Японская печать приветствует 

заключение советско-японского 
пакта о нейтралитете. Все газе
ты на первых страницах под 
круппыыа заголовками печатают 
сообщения я статьи, посвящен
ные подписанию пакта

Отражающая взгляды прави
тельственных кругов Японии га
зета «Асахи» отмечает: «Этот 
Пакт является самым мудрым 
■з всех возможных ответов под
стрекателям войны, которые мно
го ожидали от возможного кон
фликта между Лповиеб а Совет
ским Союзом».

Газета «Ници-Ници» указывает, 
что «нынешнее сближение Япо
нии с Советским Союзом отра
жает интересы народов обеих 
стран».

Германия
Германское информационное 

бюро передало полный текст Пак
та и декларацию. Агентство 
Трансоцеан заявляет: «Берлин 
приветствует заключенный в 
Москве совѳтско-японскийііакт».

Сообщение о заключении пак
та передавалось по радио.

G Ш А
Нью Йоркские газеты широко 

на видном месте опубликовали 
текст Пакта и декларации. Га
зета «Нью Йорк тайме» помести
ла текст пакта под крупвым за
головком, в котором подчеркивает, 
что СССР и Япония обязуются 
взаимно уважать территориаль
ную целостность Монгольской 
Народной Республики и Манч- 
жоу-Го.

Италия
Агентство Стефани передало 

полный текст советско-японского 
договора. Дипломатический обоз
реватель агентства навивает пакт 
«Новым инструментом порядка и 
мира».

Англия
Английские газеты опублико

вали на видном месте полный 
текст пакта о нейтралитете меж
ду СССР я Японией.

Китай
Чунцинские гаветы поместили 

подробные сообщения о заключе
нии пакта.

Швеция
Шведские газеты на видном 

месте под крупными заголовка
ми опубликовали сообщение 
заключении пакта, текст пакта 
и декларацию.

Отмечая активность диплома 
тии Советского Союза, газета 
«Афтонбладет» заявляет: «Новый 
пакт можно назвать подлинным

н И . Ц Е Й

~ было, а он уж е записал в _____.
С Н К  С С С Р  и Ц К  В ' П ( б )  о лицевые счета колхозников вали аа Вид""м “ еСте п лв 
дополнительной оплате По по *0 рублей за обработку. те с̂т япоч»с.ветс»ого пакта 
книгам ноной (Бопмы ѵчет Не проведено начисление веитРадиТете- ( IАСС)

Французские газеты опублико-

книгам  новой формы учет  
ведется по каж дому звену 
и кул ьтуре  в отдельности. 
Все работники ферм полу 
чили месячные и дневные 
задания по удою и приве
с у  молодняка. Ведется еже
дневный граф ик выполне
ния заданий фермой. При 
хорошем учете у  колхоз
ников меньше неясных во
просов и недоразумений.

По - старому ведет учет
М Ц  4 3 7 9

трудодней с первого янва
ря по первое аиреля 1941 
года Учет  на ферме о т су т 
ствует. Работники  ферм 
плановых заданий не име
ют Д аж е заведую щ его ф ер
мой в колхозе нет.

Задача каж дого руково 
дителя колхоза— в ближай-

А р зсты  ко м м уни сто в  
во Франции

По сообщению агентсгва 0Ф11 
(Гавас), в Марселе арестовано 
22 коммуниста. В Тулузе воен
ный трибунал приговорил к раз
ным срокам тюремного заключе

н ь е  дни навести порядок ния шесть человек, обвиняемых 
в учете  так, как  требует в коммунистической пропаганде. 
постановление. В. Громов. (ТАСС)

Кр.-Баки, тип. газеты «Социалистическая отройка».

Война в Европе и Африке
(Д н евн и к военных д ей стви й  за  1 4  апреля)

В Югославии германские вой
ска соединились с итальянскими 
частями около Карловаца (к югу 
от Загреба). На побережье Ад
риатического моря итальянцы 
заняли гор. Бенковац и четыре 
острова.

Югославские войска предпри
няли контратаки против герман
ских частей. В Южной Югосла
вии немцы вынуждены были от
ступить северо-8ападнее Скопле. 
По сообщению агентства Ас- 
сошвэйтед пресс, югославы от
резали германские силы в То- 
пола (близ Белграда).

Ожесточенной бомбардировке 
германской авиацией подвергся 
югославский город Сараево.

В ночь на 13 апреля англо- 
греческие войска в Греции ото
шли на новые позиции. По со
общениям американских агентств, 
немцы концентрируют свои 
силы для крупного наступления 
в секторе Флорины.

Бак передает агентство Рей 
тер, греки разбили колонну гер
манских танков, отряды мотоци
клистов и пехоты в знаменитом 
Монастырском ущелье, на север
ной границе Греции.

В юго восточной части Алба
нии итальянская l l -я армия

продвигается в районе Корчи 
(недалеко от греко-албанской 
границы). Продолжается продви
жение югославских войск в Се
верной Албании.

« * #
В ночь на 14 апреля герман

ские бомбардировщики атаковали 
портовые сооружения на югово
сточном побережье Англии.

В ту же ночь английская 
авиация совершила налет на гер
манские базы в оккупированной 
Франции.

В Северной Африке германо- 
итальянские войска заняли форт 
Кануццо (на восточной границе 
Биренаики)и пункт Соллум (на 
территории Египта). Бои проис
ходит около Соллума и 
в районе Тобрука, английский 
гарнизон которого все еще ока
зывает упорное сопротивление.

Значительную активность про
являла авиация воюющих сторон.

В Абиссинии английские вой
ска продолжают преследовать от
ступающие итальянские части. 
Как утверждает агентство Рей
тер, основные итальянские силы 
сосредатачиваются в районе 
Джиыма (к юго западу от Аддис
Абебы), где, повидимому, прои
зойдет решительное сражение.

Ответственный редактор Н . И . Ж О Г О Л Е В .

КИНОТЕАТР 
1б апреля 1941 года 

демонстрируется новый документальный фильм 
Д Е Н Ь  Н О В О ГО  М И Р А  

начало сеансов в 7 ч. зо м и 9 ч 30 м.

К р а с н о - Б а к о в с к а я

Ю Р И Д И Ч ЕСК А Я  К О Н СУЛ ЬТА Ц И Я  
Горьковской областной коллегии адво катов

доводит до сведения граж дан  и учреж дений , что

ДЕЖУРСТВА АДВОКАТОВ УСТАНОВЛЕНЫ:

в с. Красных- 1. При нарсуде ежедневно с 9 часов 
Банах утра до 8 часов вечера, а по воскре

сеньям с 10 часов утра до двух часов 
дая.

2 . При Доме колхозника по субботам в 
7 часов вечера до 8 часов вечера.

В рабочем При клубе работников леса н сплава но 
поселке понедельникам с 12 часов дня до 8 ча- 

Ветлужсная сов вечера.

Завед. юрконсулыацией адвокат

В. Морозов.
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